

# Sambang Desa, Bupati Blitar Tinjau Produk Unggulan Desa Margomulyo

Sumartono - [BLITAR.INDONESIASATU.ID](http://BLITAR.INDONESIASATU.ID)

Apr 5, 2022 - 21:13



*Bupati Blitar, Rini Syarifah saat diwawancarai awak media saat mengunjungi produk unggulan Desa Margomulyo, Kecamatan Panggungrejo*

BLITAR - Dalam rangka menjalankan Program One Village One Product (OVOP) guna meningkatkan perekonomian bottom-up mulai dari desa-desa, Bupati Blitar Rini Syarifah melihat produk unggulan dari warga Desa Margomulyo, Kecamatan Panggungrejo, Kabupaten Blitar, Jawa Timur, Selasa (05/04/2022).

Hadir dalam acara tersebut jajaran OPD diantaranya, Kepala Dinas Koperasi dan UMKM Khusna Lindarti, Kepala Disparbudpora Suhendro Winarso, Kepala Dinas PMD Rully Wahyu, Kepala Dinas Peternakan dan Perikanan Toha Mashuri, Kepala DPMPTSP Agus Santoso, Kepala Diskominfo, Eko Susanto, Kepala PUPR Dicky Cobandono dan perwakilan BRI dan Bank Jatim.

Bupati Blitar, Rini Syarifah mengapresiasi keberadaan kampung mebel, kampung KB, makanan olahan serta kerajinan kain berupa tas rajut dan tempat tissue di Desa Margomulyo. Sedangkan dibidang pertanian, Gapoktan Desa Margomulyo mempunyai produk bawang merah.

"Produk usaha di desa ini bagus semua, mulai pertanian, makanan olahan dan kerajinan tangannya. Harus diperhatikan seperti pemilihan bahan baku agar lebih berkualitas, agar penjualan lebih meningkat," terang Bupati.

Dalam kunjungan ke Desa Margomulyo, Bupati Blitar Rini Syarifah juga menyampaikan, Desa Margomulyo ini sudah terkenal dengan produk UKMnya dan perlu ditingkatkan lagi.

Mak Rini, panggilan akrabnya, berharap UMKM ini supaya bisa menggeliat karena, UMKMLah yang paling bertahan pada saat pandemi. Maka dari itu, ini juga peluang untuk membuka usaha dan membuka peluang untuk lapangan kerja.

"Kita jangan berkecil hati, pasti permasalahan akan kami bantu untuk mencari solusinya. Kita berharap agar UMKM bisa menghidupkan ekonomi yang selama ini terhenti akibat pandemi Covid-19," tandasnya.

Sementara itu Kades Margomulyo, Haldoko Margoraharjo saat dimintai keterangan awak media mengatakan, Desa Margomulyo itu yang jelas potensinya. Mulai mebel, kampung KB, makanan olahan, kerajinan. Ada juga produk pertanian, pariwisata seperti taman madu pengantin dan Embung. (Kmf/tn)